

# Optimismo en el Vergara en su viaje a Vitoria

Vergara.—Después de salvado el "escollo" del Ondárroa, mañana se desplazan los "mahoneros" a la capital alavesa, para enfrentarse al Vitoria en Mendi-zorroza.

Dada la magnífica clasificación de los "babazorros", que a toda costa intentarán mejorar, para ponerse en cabeza del grupo, serán muchas las dificultades que nuestros muchachos tendrán que vencer para obtener un buen resultado.

No obstante, y a pesar de que con toda seguridad tampoco podrá Alceyay contar con dos o tres de los titulares, se respira en el "cuartel general" un ambiente optimista, que muy bien puede dar al traste con los buenos deseos de los alaveses.

El encuentro, como decimos —para que nadie se llame a engaño— con el más uno que luce el Vergara, da cierto respiro y tranquilidad para intentar la sorpresa de la jornada: por contra, la responsabilidad del Vitoria que se juega el primer puesto de la clasificación.

Queda, pues, pendiente la afición de este encuentro, en el que poco o nada se puede perder y por el contrario ganarlo todo, para, sin agobios el próximo domingo, enfrentarse al Motrico en plena euforia y recuperación.

Es lo que todos deseamos.